

Pôle communication
Tél. : 24 65 42

Vendredi 16 juin 2017

COMMUNIQUÉ

Dengue : maintien de la vigilance

En raison de la baisse des températures de ces derniers jours, la courbe d'évolution de l'épidémie de dengue n'est plus dans sa phase ascendante et le nombre d'hospitalisations a diminué depuis un mois.

Toutefois la dengue est toujours bien présente en Nouvelle-Calédonie. Au 13 juin, la direction des Affaires sanitaires et sociales (DASS) dénombrait déjà 209 cas depuis le début du mois. Les Calédoniens doivent donc maintenir leur vigilance.

De son côté, la DASS n'a pas baissé la garde. Elle maintient ses actions de prévention au même rythme que d'habitude dans les quartiers les plus touchés par la maladie.

A noter que depuis le début de l'épidémie plus de 4 000 foyers ont reçu la visite d'agents de la DASS et 17 000 personnes ont été informées sur la nécessité de se protéger avec des répulsifs adaptés et de détruire tous les gîtes larvaires à l'intérieur comme à l'extérieur des habitations.